

DÍA A DÍA

Migraciones

En reciente publicación que recoge "La voz del arzobispo de Santiago", cardenal Fernando Chomali, se incluyen declaraciones suyas sobre lo que denomina el "drama de la xenofobia en Chile". En más de una oportunidad el pastor de la comunidad religiosa más numerosa del país ha llamado la atención sobre el trato que reciben miles de extranjeros que, desesperados por la situación de sus países, se han trasladado clandestinamente a buscar una mejor vida en Chile. Aquí la mayoría ha contribuido lealmente, como se recoge en recientes discusiones, al desarrollo social, económico y cultural chilenos.

Por deficiencias administrativas varias se ha generado una población ilegal cercana a los 180.000 extranjeros (seres humanos co-

mo los chilenos que alguna vez debieron emigrar a tierras extrañas). Al efecto se ha propuesto regularizar la situación de perma-

nencia de quienes se encuentren empadronados en una nómina que acredite satisfactorios antecedentes de conducta. Se trata de una propuesta racionalmente equilibrada y que se ajusta a principios y normas del derecho humanitario, pero a ello se oponen algunos.

El cardenal Chomali es un experto en esta y otras materias. Conoce al detalle el viaje que debieron realizar José y María de Nazaret a Belén, donde debía nacer Jesús, Hijo de Dios hecho hombre. Fue hace 2.000 años.

CORUSCO

